
Philippot  :  ils  vendent  à
l’Inde le remdesivir qui crée
des variants, est toxique et
ne soigne pas !!!
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Depuis  plus  d’un  an,  Raoult  répète  que  le  Remdesivir  non
seulement ne soigne pas  mais est toxique et qu’en plus il
fabrique des variants, même l’OMC l’a déconseillé formellement
depuis novembre 2020… et pourtant
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Les medias crient à l’horreur en Inde… pourtant, rapporté au
nombre d’habitants, il y a bien moins de malades, de cas et de
morts en Inde qu’en France. Il faut bien relativiser et ne pas
se laisser manipuler ! Sur les chiffres de morts Covid par
million d’habitants, l’Inde a 6 fois moins de morts Covid que
la  France  !  On  ne  nous  dit  pas  que  l’Inde  recommande
l’Ivermectine et que cela explique sans doute au moins en
partie pourquoi il y a 10 fois moins de morts qu’en France…

Gilead  va  envoyer  à  l’Inde  au  moins  450  000  flacons  de
Remdesivir !

La Belgique, elle, va envoyer 3000 flacons à l’Inde pour 3
millions d’euros ! Même la Libre Belgique demande pourquoi la
Belgique envoie à l’Inde un médicament inefficace et très
coûteux ?

De l’oxygène et du Remdesivir seront envoyés par l’UE en Inde
dans  les  prochains  jours…  C’est,  quel  hasard,  l’UE  qui
coordonne les envois des Etats membres à l’Inde !

Comment se fait-il que des stars, des influenceurs et autres
starlettes indiennes appellent sur leur compte twitter à du
Remdesivir ?

Pendant ce temps, Raoult suggère d’interdire le Remdesivir
pour ne pas avoir de variants…

On risque donc de transformer l’Inde en usine à variants…

A quoi jouent-ils ? Que se passe-t-il ?  Ils tiennent à mettre
les peuples sous le régime permanent de la peur….


